



ほん ごう しょう  
**本 郷 小**

学校だより  
第 5 号  
R3.6.16  
発行者  
校長 藤田雅也



## 5年生の体験学習(会津自然の家)

会津地区に出されていた「新型コロナウイルス感染症集中対策」が6月7日(月)に解除になりました。ほっと一息というところですが、気を緩めることなく感染防止対策には引き続き取り組んでいきたいと思えます。

さて、6月8日(火)・9日(水)の2日間、5年生は日帰りの体験学習を行いました。本来ならば宿泊学習のところですが、集中対策解除後の移行期間ということで、日帰りでの体験学習となりました。会津自然の家は貸し切り状態で、カヌー・UFOゴルフ・宇宙大作戦・フィールドアスレチックなどの人気のあるプログラムを自由に組み合わせることができ、充実した2日間となりました。5年生は、トイレの後のスリッパを次の人のためにきちんとそろえたり、お互いに励まし合って活動に取り組んだりすることができました。整列も5分前行動を守ることができました。会津自然の家の先生方からは、5年生の活動に取り組む姿勢について称賛の言葉をいただきました。子どもたちは、「楽しかった」「また来てみたい」と満足して終わることができました。



### タブレットの活用が始まりました

文部科学省の「GIGA スクール構想」で一人一台タブレットが導入されましたが、3年生以上の学年では、いよいよ本格的に活用が開始しました。まずは、自分のIDでログインし、インターネットに接続することから。4年生が3年生の学級に行って、ログインの仕方を教えてくれる場面がありました。有意義に活用したいと思います。



## 1・2年生の森林学習（木工体験）

6月7日（月）は2年生が、6月14日（月）は1年生が、森の案内人のご指導で。木工体験を行いました。木片や木の枝を材料に、虫や動物などを作ってキーホルダーにしました。のこぎりや鉋、小刀なども使う場面があり、ハラハラ・ドキドキもありましたが、森の案内人の方々のご指導で安全に活動でき、素敵な作品を作ることができました。身近な材料で工夫することにより楽しく活動できたり、世界に一つだけの素敵な作品を作れたりすることを学びました。



## 本郷こども園より菖蒲が届けられました



6月14日（月）本郷こども園の園児が、菖蒲を届けてくれました。1年生代表4名が受け取りました。菖蒲湯の季節ですね。

## 「人権の花」がとどきました

6月8日（火）人権擁護委員の皆さんが「人権の花」として、花苗を届けてくださいました。ガーデニング委員会で受け取り、プランターや花壇に植えました。大切に育てます。



## 6月19日（土）は、いよいよ運動会です！

今週末は、待ちに待った運動会。新型コロナウイルス感染防止対策を行いながらの実施となります。

子どもたちにはカー杯に演技してほしいと思います。保護者の皆様にも、感染防止対策へのご協力をお願いいたします。（検温、マスク着用、一家庭2名までの参観等）

## 「メディア・コントロール」についてのお願い

先日は、校長会の「ネット・SNS利用についてのアンケート」へのご協力、ありがとうございました。（4年生以上は子どもたちが回答しました）中学年以上の子どもたちのほとんどが家庭でネット・SNSを幅広く利用していることがわかりました。心配なことは、フィルタリング機能がついていなかったり、ルールを決めていなかったりする家庭が見られたことです。ネット・SNSは、不特定多数の人物とつながることができます。子どもたちが被害に遭う事例も少なくないことから、フィルタリングや安全のためのルールの確認をお願いします。少数ではありましたが、ネット・SNSでのトラブルがあったと回答する子どももいました。また、1日のネット・SNSを利用する時間が3時間を超える子どもも少なくなかったです。心身の健全な発達のためにも、メディア・コントロール（時間やルールを守る）に取り組ませたいと思います。